

Le Tribunal Permanent des Peuples juge la Colombie pour génocide politique



Rome, 30 janvier (RHC) Le Tribunal Permanent des Peuples (TPP) a rapporté sur son compte Facebook qu'il a engagé un procès symbolique contre l'Etat de Colombie pour déterminer s'il est "responsable de génocide politique et de crimes contre la paix" et s'il a agi en toute impunité.

"Il s'agit de la 48e session du TPP, un tribunal international d'éthique basé à la Fondation Lelio et Lisli Basso, en Italie, et qui se déroulera jusqu'au 27 mars", a annoncé le site Web de l'institution qui accueille les audiences du procès.

La procédure légale durera deux mois pour permettre aux organisations sociales, ethniques, de victimes, de défense des droits de l'homme et politiques de porter plainte sur "les pratiques génocidaires et en général le génocide politique, continu et répandu dont ont souffert ses membres et collectifs tout au long de leur existence", affirme le TPP sur son compte Facebook.

"Les crimes contre la paix commis après la signature de l'Accord final de paix entre les FARC-AP (Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple) et l'État colombien" ainsi que "l'impunité et l'absence de justice face à tous ces faits seront également exposés" a ajouté le TPP.

Le secrétaire général du TPP, Gianni Tognoni, a souligné lors de l'ouverture de la session que "le tribunal a examiné la demande de plusieurs organisations de donner plus de visibilité à cette plainte, face à la gravité de la situation en Colombie. Il est impressionnant de voir comment exactement à partir du processus de paix, la Colombie a disparu des chroniques publiques, personne ne sait ce qui se passe en Colombie", a-t-il ajouté.

Au moins 126 organisations sociales et plus de 170 défenseurs des droits de l'homme ainsi que des artistes, des universitaires et des personnalités politiques témoigneront devant le Tribunal Permanent des Peuples

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246185-le-tribunal-permanent-des-peuples-juge-la-colombie-pour-genocide-politique>



Radio Habana Cuba